

Peña minera en la jornada por la Cultura Cubana

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 13 Octubre 2020 11:08

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 437



La peña artística literaria “La Odisea” la efectuaron en Minas de Matahambre, como parte de las propuestas concebidas dentro de la Jornada por la Cultura Cubana, que se extenderá hasta el venidero día 20.

En la cita no faltó la lectura de poemas a cargo de Omar Miranda Barbosa, quien destacó la impronta de los escritores locales y su quehacer creativo, a partir de versos profundos e innovadores.

Los promotores del libro se dieron cita, con la exhibición y venta de disímiles volúmenes de edición nacional.

Los actores del proyecto teatral El Juglar el Cisne, presentes en la peña, expusieron los proyectos que tienen diseñados para desarrollar en los próximos meses, un trabajo arduo que exige concentración, voluntad y mucha vocación.

El humor del promotor sociocultural Jesús Millo Iglesias, hizo reír al público asistente con su ingenio y ocurrencias.

Al final del encuentro entre amigos, dieron a conocer la programación concebida para cada uno de los días durante la Jornada.

Las artes plásticas, teatro, danza, literatura y cine se complementarán en esta semana de arte entre montañas. La Jornada está

Peña minera en la jornada por la Cultura Cubana

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 13 Octubre 2020 11:08

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 437

dedicada a artistas de gran impronta, como son Alicia Alonso, Juna Parón y Omara Portuono.

La peña es un espacio de intercambio y opinión.